

Culture COM : Cette affiche publicitaire dans années 1970 annonce un modèle d'automobile. Mais de quelle marque ?

02-01-2016

avec

- Réponse : Volga

-

Cette affiche publicitaire a été diffusée en URSS dans les années 1970.

-

Aux annonces occidentales, elle emprunte la présence d'une jeune femme à côté du véhicule.

-

Mais, dans la tradition soviétique, elle limite la présence de la marque à une mention sur la plaque minéralogique.

-

Ce faisant, elle fait d'une certaine façon figure de pionnière : les affiches où la marque ne vient qu'en signature sont légions aujourd'hui.

